
ХОРОШАЯ ТРАДИЦИЯ
Есть в Славутиче одна пусть для большинства горожан и незаметная, но таки очень 

добрая традиция: в преддверии Международного дня инвалидов воспитанники 
и персонал городского Центра медико-педагогической реабилитации детей- 
инвалидов приглашают своих настоящих друзей на праздничный утренник
Приоритеты  

бывают разные
Сидим, граждане славутча- 

не, на окраине Киевской обла
сти, как в каком-то, извиняюсь 
за прямоту, культурном погре
бе, а тем временем в Украине 
невиданными темпами воз

рожд а е т с я  дворянство. О  чем сие 
свидетельствует? О  том, что на
циональная элита взопревает, аки 
озимые по весне, назло всем на
шим врагам . Межд у  прочим, наше
му насквозь жлобковатому, прости 
господи, истеблишменту нравятся 
не только детские утренники, но и

взрослые вечерники —  надысь 
вот очередной Венский бал изыс
канно отплясали в здании столич
ного оперного театра. Тоже как бы 
уже традиция. Типа ж мы в нату
ре Европа —  и таки уж е  могём 
отдыхать без гопака и водки! Ко
роче, прям-таки на глазах наро

да у вдасть имущих усиливается 
тяга к прекрасному!

Но когда оборудование Славу- 
тичского городского Центра для 
 деток с  ограниченными возможно
стями, мягко говоря, не превосхо
дит по материальным вложениям 
киевские фитнесс-центры и сра- 
салоны для взрослых с  неограни
ченными аппетитами, то с  приори
тетами нашей политической эли
ты все становится ясно. Когда 
смотришь на чиновника, образца 
того же убогого ивченки, пытавше
гося убедить общественность, что 
его новый «Мерседес» S-500 тю- 

нинга A M G  —  это не рос-  

кошь, а исключительно средство 
передвиж ения, а сум м а гос- 
средств, в  размере 1261 944,50 
гривни, затраченных на его приоб
ретение, —  это  просто «пыль» для 
НАК «Нафтогаз Украины», то по
нимаешь, что с  такой, так сказать; 
национальной политэлитой у нас 
никогда не будет н и светлого бу
дущего, ни достойного настояще
го. И тот факт, что президент стра
ны в  тот же день публично не выш
вырнул зажравшегося дурака с  го
сударственной службы, а лишь по
ж урил за публичную  нескром 
ность, наглядно демонстрирует зи
яющие глубины нравственных ус
тоев нашего политикума . ..

Так что наш детский Центр все 
эти годы существует вопреки спо
жившимся «государственным при
оритетам» ,  а финансирование 
деяте льности является ежегодной

головной болью и для руководства 
учреждения, и для мэра Славути
ча. Так что далеко не случайно, что 
на состоявшемся празднике Вла
димир Удовиченко имел статус 
Особо Почетного Гостя, прибытие 
которого и послужило «звоноч
ком» к началу детского концерта.

Признаюсь, что избегаю «мыть 
кости» чаэсовскому начальству, 

 поэтому просто обожаю искать 
изъяны в действиях городского ру
ководства (а уж критиковать наше
го бессменного голову —  завсег
да рад!). Но не могу не признавать 
очевидного— за все эти го ды Вла
димир Петрович заложил столько 
"краеугольных камней” в разные 
местные Начинания на благо на
ших детей и столько лет букваль
но «держит» их благодар я своей 
энергии и упорству, что не призна
вать этого могут только д а же 
субъективные граждане. Вот и в 
этот раз его визит на детский ут
ренник был скорее рабочий, чем  
«отдыхательный»: прихватив с 
собой нескольких гостей из столи
цы, он им лишний раз напомнил о 
нуждах Центра и его воспитанни
ков. М олодец! И бо жизненные 
приоритеты у нашего мэра таки са
мые что ни на есть верные! Как го
ворится, не все то добро, что ме
ряется в фунтах, долларах и ка
ратах! Настоящее добро творит
ся исключительно теплотой люд
ских рук и душ.

В  кругу друзей
Не могу сказать, что 1 декабря 

в зрительном зале был тотальный 
аншлаг, —  увы, ничего подобного 

 не наблюдалось. Кстати, сразу за 
метн о, что в политической жизни 
страны воцарилось  за тиш ье -—  
кандидатов в благодетели от по- 
литики не наблю далось. Бы ли 
только представители от органи
заций и отдельные  гражд а н е ,  у ко

торых с  детским Центром дав
ние связи. Короче, старые дру
зья и партнеры. Так что атмос
фера утренника была наполне
на теплотой и уютом. Это был 
именно праздник —  с  поздрав
лениями и подарками алавер- 
ды: взрослые дарили детям орг
технику и лекарства, Торты и иг
рушки, а дети - собственные 
выступления, а  также подарки и 
стихи (каждому из приглашен
ное гостей!). Хотя есть у  ЭТОГО 
праздника и своя особенность 
—  слишком уж часто в глазах 
взрослых были видны слезы ...

В озм ож но, проводим ы е  
Центром ежегодные встречи ав- 
тор данной заметки посещ ает 
слишком редко, поэтому пред
ставителей от администрации 
Ч А Э С  в зале что-то и не приме
тил. Ну ладно, допустим, наши 
станционны е руководители  
люди патологически скромные и 
свою помощь Центру оказыва
ют анонимно?! Хотелось бы в 
это верить...
  Кстати, вообщ е-то у меня 
складывается впечатление, что 
многие славутчане или не зна
ют об этих ежегодных, концер-  
тах, либо просто стесняю тся на 
них приходить. Зря, так как 
лишнего душевного тепла и по-  
сильной помощ и Ц ентру не 
бывает. Н е знаю, может быть в 
Следующем году стоит анонси
ровать это мероприятие и про-

вести его как благотворитель-
ный утренник в Д Д Т или кино
концертном комплексе? 

Д а-с, на всякий случай на
поминаю славутчанам телеф о
ны Ц ентра медико-педагоги
ческой реабилитации: 2-50-46, 

Директор преж ниц -  
Анна Лутченко. 
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